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魚津ロータリークラブ 会報誌 
２０１２－２０１３年度 ＲＩ会長   田中 作次 

２０１２－２０１３年度 魚津ＲＣ会長 野澤 良成 

第２８５０回  例会報告                ２０１２年１２月７日 

点鐘・握手 

君が代斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 

ゲスト並びにビジターの紹介 

なし 

誕生祝 

１２月３日 若井君 

  ６１歳になりました。半生をかけ店を３５年やっています。何とか頑張

っています。若い者に店を任せ出かけることも多くなりました。来年は会

長という重責を仰せつかりました。皆さんのご協力をお願いします。 

１２月５日 羽田君 

  子供たちは伴侶を得て、関係なくなりました。これからは奥様をより一

層大切にしながら、日々を大切に過ごしていきたいと思っています。 

会長挨拶 

 昨日、今日と風が強く、雨と雪の混じったものが降って大変寒

い日になりましたが、皆さん、体調の方はどうでしょうか。小さ

い子供たちはノロウィルスまではいかないのですが、お腹に菌が

入りもどす子供さんが多いとか聞いていますが、みなさんも気を

つけて頂きたいと思います。 

今日の誕生日のお祝いは若井さん、羽田さん。誕生日おめでと

うございます。 

今日の例会は年次総会であります。各小委員会の委員長さん、

半期の取り組みに後期の予定等を報告して頂きたいと思います。

１３位の委員長さんがおられますので、１委員会２分でお願い致

します。なお、４大委員長さんには１月４日の会長年頭卓話の時にお願いいたします。 

今週の２日、金沢の地場産業振興センターで地区の社会奉仕委員会と会員増強委員会が開催され、社

会奉仕の方は愛宕さんに出席してもらいましたのであとで委員会報告があると思います。会員増強の方

は委員長の広浜さんが出張の為、私が参加し、会員の増えた３ＲＣの１つとして魚津ＲＣの報告をして

参りました。 

会員増強の手続きとしては、理事会で選考し、会員委員会に回す方法と、会員委員会で職業分類など

を考慮し選考し、理事会に回す方法がありますが、私は後者の方を採用し、慎重に選考してもらいたい

とお願いしています。 

金沢の委員会の場で、田中作次会長の名をとった「ＳＡＫＵＪＩ」作戦のお願いがありました。２０

１５年の６月までに会員を１３０万人に増やす、純増３％を掲げた作戦です。作戦の活動に賛同のクラ

ブは１月１５日まで報告せよとのことで、今日、理事会で協議いたします。 

この例会の先に会員委員会が開催され、職業分類や会員選考がされていましたので、楽しみにしてい

ます。 

さて、ロータリーカレンダーでは１２月は家族月間であり、仕事やロータリー活動も家族が健康でな



ければ何事も始まらないという事ではないかと思っています。又、誕生日のお祝いや年忘れ家族例会等

を通して日頃の事に感謝する機会の一つでありますので、２０日の家族例

会に多くの皆様方に参加して楽しんでもらおうと親睦委員会も頑張ってい

ますので、よろしくお願いいたします。 

前回のニコボックスの報告にありましたが、宮本先生が苗木２０本ずつ

個人で贈られました。感謝の意を込めて拍手をお願いします。 

幹事報告 

・大相撲魚津場所実行委員会より  余剰金の使途について 

・魚津市より  新年賀詞交歓会のご案内 

・１２月例会 

１２月１４日 卓話 辻（浩）君・吉森君    （サンルート） 

１２月２０日 年忘れ家族例会    （宇奈月ニューオ―タニホテル）  

・１２月ＳＡＡ補助  宮本、吉森、羽田君 

出席報告 小浜出席委員長 

 本日の出席者 ３４名 出席率８９．４７% 欠席者 ４名  

メークアップ済み 坪野さん 中田さん 吉森さん 

 ２８４８回のメークアップ なし  

２８４８回の修正出席率 ８６．８４%→８６．８４% 

ニコボックス報告 辻英晴ニコボックス委員長 

・宮本さん→長期欠席お詫びいたします。 

・野澤さん→小委員会委員長の皆さん、委員会報告を１委員会２分でお願いします。家族例会に全員で

参加しましょう。 

委員会報告  

親睦委員会  池上副委員長 

 年忘れ家族例会のカラオケの申し込みは５，６人とします。早目に申込み願い 

ます。 

社会奉仕委員会 大村委員長 

 １２月１８日、０時からつくし学園に慰問に行きます。出席される方、よろ 

しくお願いします。 

社会奉仕委員会 愛宕副委員長 

 １２月２日に地区の社会奉仕委員会に参加した。目的はお互いの活動を確認し 

ながら、各クラブで活かしていこうとの事であった。６７クラブ中、１３クラブ 

の発表があった。殆ど魚津クラブと同様で施設訪問、清掃活動であった。カンボ 

ジアに絵本を贈る活動の紹介もあった。心に残っているのは近藤カウンセラーの 

「社会奉仕委員会はＲＣの心臓の鼓動を伝える所だ」とおっしゃった事です。 

広報委員会 辻広報委員 

 「ロータリーの友１２月号」の紹介 

ポリオに関した内容が多かった。１０億ドル以上寄付している。 

ＲＣの地区別のクラブ数と会員数から計算すると２６１０地区のクラブあたり 

の人数は４０．３８人である。 

縦書き２Ｐから、認知症の事が書いてあり、興味を持って最後まで読んだ。男性の症状には「浮気妄 

想」、女性は「モノとられ妄想」が多い。 

認知症予防には、食べ物では青魚を食べる、運動が大事なので、ウオーキングでもゴルフでも構わな

い。当クラブでは、殆ど該当するので、認知症は程遠いと思う。 

 

 



本日の卓話 各小委員会委員長中間活動報告 

会員増強委員会 広浜委員長 

 何人か入会して頂いた。今日も理事会で２名推薦されている。 

 楽しいロータリー、行けば楽しい、情報も得られる、悩みも聞いてもらえるロータリーにしたい。 

出席委員会 小浜委員長 

 未だに１００％達成の日がない。７月～１１月の平均は８３．８３％であった。出席報告を委員で分

担してやったが欠席委員が多く困っている。出席へのご協力をお願いしたい。 

広報委員会 中川委員長 

 何とか、会報誌の定時発行を継続できた。原稿提出等のお蔭と感謝している。 

 ２８４１回９月２８日分までＨＰへ掲載されている。卓話原稿等で掲載に関し要望がある場合、当日、

委員長にお知らせいただければ有難い。 

親睦活動委員会  池上副委員長 

 前期は「旬を楽しむ会」と「パークゴルフを楽しむ会」を実施した。年忘れ家族例会への参加をよ 

ろしくお願いします。後期の活動への参加もよろしくお願いします。 

ロータリー情報委員会 平﨑委員長 

 年次総会は次期の役員を決める会である。ロータリー情報委員会はクラブの教育係である。１１月２

１日の勉強会に一番分かってもらいたい、入会年次の若い人の出席率が良くなかった。もう一回視点を

変えて、勉強会をやりたい。欠席された方は勉強会の資料をよく読んでください。 

ニコニコボックス 辻委員長 

 １１月末現在３１万１千円集まっています。前年同期は３０万５千円でほぼ同額です。しかし、会員

が増えたこともあり、後期は大幅アップしたいと思っています。ご協力お願いいたします。 

地球環境委員会 宮本委員長 

 １ｈａ（３．０００坪）の公園を作ろうとして、全国の１ｈａの公園を集め、どんな公園が良いのか

検討している。桜の種類も２０種類集め、植えて一年を通して桜の見える公園など特色ある公園を作ろ

うと思っています。相談せず、独走しています。 

インターアクト委員会 愛宕委員長 

 ８月３日魚津工業高校生が卓話を担当。８月２６日インターアクト年次大会に魚津工業高校生が参加。 

１０月１０日～１１日魚津工業高校がインターアクト地区大会で表彰を受ける。 

 １２月１８日、１６：３０～１８：００、アピタとアップルヒルで魚津工業高校生と募金活動。来年

６月１５日魚津工業高校主催の地区協議会をミラージュホールで開催、準備等にご協力をお願いしたい。 

世界社会奉仕委員会 大城委員長 

 １０月１６日に委員会を開催し、根岸さんから、歴史、活動、課題について話して頂いた。分かり易

い紹介のため、２月１日に再び根岸さんに話して頂く予定にしている。 

釜山釜一Ｒ．Ｃ．友情交換委員会 中島副委員長 

 １０年前から交流が隔年になっている。情報として来年の４月に来たいとの意向があった。 

ロータリー財団 寺崎委員長 

 先週の卓話で足りなかった所を付け加える。米山記念奨学会は今年も８００名の研修生に奨学資金を

出すことになった。１４億５千万円必要だが、会員減少により１３億円しか集まらない。１３億円だと

７００人まかなえる。８００人にした中央では各クラブに現在一人４，０００円のところ６，０００円

にする意向である。個人的には、会員数が減少すれば、研修生の数を減らし、充実させる方が良い、個

人負担に転嫁するのは良いことではないと思っている。いずれにしろ、米山の寄付もお願いできれば有

難い。 

 

あとがき  

 卓話の小委員会の委員長報告は、報告の内容が変化に富み、編集に苦労した。正しく伝えているか気

になるところではある。 

 言葉に出たかどうかは別として、欠席がちな会員が所属する委員会は運営に支障を来していることが

伺えた。しかし、事情があっての欠席とすれば、何ともしがたい気もします。 

  

  


